
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0311/2023

Chalco, Estado de México, 29 de marzo de 2023

**DETIENEN EFECTIVOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD A TRES
SUJETOS PROBABLES IMPLICADOS EN DELITOS CONTRA LA SALUD EN
LA MODALIDAD DE NARCOMENUDEO**

- *Durante la intervención aseguraron 20 dosis de posible cocaína, dinero en efectivo y una motocicleta en la que se transportaban.*
- *Los individuos fueron aprehendidos durante recorridos de seguridad, efectuados por el cuerpo policial.*

Resultado de patrullajes preventivos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a tres personas, probables implicadas en delitos contra la salud en la modalidad de narcomenudeo.

Uniformados estatales realizaban labores de vigilancia con la finalidad de inhibir y disuadir actos delictivos, cuando al circular sobre la calle 5 de febrero, esquina con la vialidad Reforma, en la colonia La Bomba, en el municipio de Chalco, observaron una motoneta, de la marca Italika XS125, color verde con negro, modelo 2022, misma que era tripulada por tres sujetos.

A fin de efectuar una revisión de rutina, los policías de la SS les dieron alcance sobre la misma vialidad y por medio de comandos verbales les marcaron el alto con la finalidad de verificar los datos de identificación vehicular.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Luego de llevar a cabo la inspección, los efectivos estatales encontraron en la cajuela del asiento de la motocicleta, 20 envoltorios de papel de diferentes colores, que en su interior contenían una sustancia blanquizca con características propias a la cocaína y dinero en efectivo.

Tras informar que el transportar y poseer posibles sustancias prohibidas es constitutivo de un delito, los oficiales detuvieron a Alan “N”, Ernesto “N” y José “N” de 25, 19 y 24 años de edad, respectivamente.

Después de hacer saber los derechos que la ley concede, los detenidos junto con la supuesta droga y el vehículo asegurado fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede Chalco, donde se inició la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.